Ovaciones Sección: Portada . Ciudad

2024-07-15 02:44:13

288 cm²

Página: 1, 23

1/2

PROMOVERÁN JUICIOS

Rechazan recontar votos en alcaldía Cuauhtémoc

Convocados por la virtual alcaldesa electa Alessandra Rojo de la Vega, vecinos de la demarcación se manifiestan para impedir que abran los paquetes electorales. Pág. 23

APOYAN A LA VIRTUAL GANADORA ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA

Vecinos de Cuauhtémoc, contra el recuento de votos

PATRICIA RAMÍREZ

Presentarán nuevos recursos ante el TEPJF para evitar que se abran los paquetes electorales

onvocados por la virtual alcaldesa en Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, vecinos de esa demarcación y asociaciones civiles, así como miembros de los consejos de participación comunitaria realizaron una concentración en la explanada de la alcaldía Cuauhtémoc en donde manifestaron su rechazo al recuento total de votos ordenado por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

Los manifestantes aseguraron que esto pone en duda el proceso electoral donde los ciudadanos contaron los votos desde las casillas y el Instituto Electoral de la Ciudad de México reconoció el triunfo de

Rojo de la Vega.

"A los ciudadanos nos insulta que ese tribunal dude de un ejercicio ciudadano donde los vecinos en su calidad de funcionarios de casillas y los representantes de partidos. se mantuvieron todo el domingo 2 de junio, en ocasiones, llegando hasta

altas horas de la noche para realizar un proceso de escrutinio y cómputo escrupuloso, mismo que fue avalado por la autoridad electoral", señalaron.

Insistieron en que no se presentaron mayores inconsistencias, ni se reportaron incidentes graves que implicaran ninguno de los supuestos que la ley marca para que hoy deban ser abiertos los paquetes y volver a hacer un conteo.

Asimismo, anunciaron que promoverán juicios para la protección de los derechos políticos de los ciudadanos, que serán presentados en la Cuauhtémoc de manera individual, pues están siendo afectados, y vulnerados en sus derechos políticos. El objetivo de estos juicios es que se reconozca que el TECM estaría violentando los derechos de los ciudadanos que ya emitieron su voto.





Ovaciones Sección: Portada , Ciudad 2024-07-15 02:44:13

288 cm²

Página: 1, 23 2/2

CUARTOSCURO.COM

Simpatizantes se manifiestan en la Cuauhtémoc para defender el voto a favor de Alessandra.

